

Necesario tener una GN civil.-Romero

REFORMA / STAFF

Jorge Romero, coordinador de la bancada del PAN en la Cámara de Diputados, consideró que el fallo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación que invalida el traspaso de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) reafirma la necesidad de contar con una policia civil.

En un comunicado, señaló que Acción Nacional celebra la resolución que también impacta a leyes secundarias de esa iniciativa.

"Desde un inicio, en el PAN nos manifestamos en contra de la militarización del País y del traspaso de las funciones de la Guardia Nacional a la Sedena, en congruencia con nuestra vocación democrática y ciudadana, y demuestra que lo verdaderamente necesario es lo que ya habíamos anunciado: una policia civil", indicó.

Romero recordó que en 2019 se aprobó la creación de esa corporación como una institución civil; sin embargo, se desfiguró su naturaleza al transferirla al Ejército.

"En 2019 todos los partidos votamos a favor de una Guardia Nacional civil. Hoy ya es evidente que fue una mentira más de este Gobierno autoritario e incompetente que pretendía endosar el costo de su fracaso a las Fuerzas Armadas", criticó.

"Esta estrategia fallida ha ocasionado más de 150 mil homicidios, por lo que este pasará a la historia como el sexenio más violento", agregó.

El diputado resaltó que el traspaso de la Guardia a la Sedena violaba el Artículo 21 constitucional en el que se señala el carácter civil que debe regir a dicha institución.